

UN DÍA SIN AGUA POR UGT

Como conocéis todos, desde ayer martes 6, hemos tenido en Renault Palencia problemas con la **aportación de agua a los trabajadores/as**, donde vía rumores nos llega que la empresa había decidido “**entregar una sola botella de agua por jornada laboral y trabajador**”.

En ese mismo momento, **CCOO se pone en contacto con el responsable de Condiciones de Trabajo** de la empresa para verificar esta noticia, **departamento que desmiente dicha decisión**.

Sin estar conformes con la respuesta de CDT (condiciones de trabajo), **solicitamos por escrito reunión urgente a la secretaria de Salud Laboral que tiene UGT, sin respuesta alguna**.

Esta mañana, Miércoles, **seguíamos sin respuesta de ningún tipo a nuestro escrito**, pero esta tarde “por azar”, y de camino a **volver a pedir explicaciones a la responsable de Salud Laboral del comité de UGT**, nos encontramos con los demás sindicatos, entablando en ese momento una **estrategia de acciones con la intención de parar las líneas si hiciera falta** ante la situación tan dantesca que nos encontramos, para más inri, en un caso como es el suministro de agua de consumo, y más si cabe, en los momentos de falta de suministros y servicios, decisiones como esta, que nos enseñan que estamos en manos de una dirección sin escrúpulos, que solo les importa fabricar, sin importar lo más mínimo en las condiciones que se haga, incluso negando el agua.

Se le traslada a la dirección de la empresa, sobre todo las intenciones de algunos sindicatos para resolver este sin sentido, **respondiendo que restablece el suministro con toda normalidad**.

“Agradecemos” **la lenta reacción de UGT al respecto**, que al igual que la empresa, **reacciona cuando se le pone encima de su mesa la toma de decisión de realizar un paro**, momento donde rauda y veloz, informan a la empresa del problema y de la decisión que algunos sindicatos íbamos a tomar para solucionarlo.

En fin, lo importante es que se ha solucionado.

CCOO estaremos pendiente que se restablezca como estaba.

PD: UGT “Menos medallitas. Si hubierais reaccionado el martes cuando las demás secciones sindicales pidieron cierta reacción, no habiéramos estado un día y medio sin agua.... ahora no vendáis la moto....”

CCOO, se mueve

A/A Secretaria de Salud Laboral Comité de Empresa de Renault Palencia

Hemos tenido conocimiento de que la Dirección de la fábrica quiere recortar la distribución de agua a los Trabajadores limitándolo a 1 botella diaria que se entrega a la entrada; al estar anuladas las fuentes y los dispensadores de garrafa nos parece que esta cantidad es muy insuficiente y se **debería mantener el reparto actual con las mesas de distribución junto a las zonas de descanso**.

Por ello, como Secretario Gral. de la Sección Sindical de CCOO Renault-Palencia deseo trasladar mi solicitud de reunión lo antes posible para abordar este problema en el seno de la Comisión de Salud Laboral.

Villamuriel de Cerrato, 6 de Octubre de 2020